

Benutzungsbedingungen und Konditionen für Wohnmobilstellplätze des Internationalen Pfadfinderzentrums Kandersteg

Allgemein

Im Spätsommer und Herbst bietet das Internationale Pfadfinderzentrum Kandersteg seinen Campingplatz für Wohnmobile gegen eine Gebühr an. Mit der Reservation/Buchung eines Platzes akzeptieren die Benutzer diese Benutzungsordnung. Den Anweisungen des Personals ist unbedingt Folge zu leisten.

Preise und Honorare

Die Preise verstehen sich pro Fahrzeug mit bis zu 4 Personen, zuzüglich Kurtaxe und Übernachtungssteuer pro Person. Inklusive:

- Parken des Fahrzeugs
- Übernachtung im Fahrzeug
- Benutzung von Toiletten und Duschen
- Benutzung des Abwaschplatzes
- Wasserversorgung für den täglichen Gebrauch (die Fahrzeugtanks können nicht nachgefüllt werden), Stromversorgung, wenn der Stellplatz über einen Stromanschluss verfügt (siehe Stellplatz)
- Müllentsorgung und Recycling
- Gemeinsame Nutzung der festen Feuerstellen (Holz gegen Gebühr)

Nicht enthalten:

- Elektrische Anschlüsse sind nur bei einem Teil der Stellplätze vorhanden
- Keine Entsorgung von Toilettenkassetten oder Grauwasser
- Keine Waschmaschine
- Keine Bewachung
- Kein Wi-Fi

Reservierungen

Reservierte Plätze werden bis 19:30 Uhr am Anreisetag gehalten. Wenn bis zu diesem Zeitpunkt kein Teilnehmer erschienen ist, wird der Platz freigegeben.

Stellplätze

- Die Fahrzeuge dürfen nur auf den gekennzeichneten und zugewiesenen Plätzen abgestellt werden.
- Bei Nässe sollte das Manövrieren auf das absolute Minimum beschränkt und jegliche Beschädigung des Bodens vermieden werden.
- Die Stellplätze sind naturbelassen, nur teilweise gepflastert und haben Unebenheiten.
- Nicht alle Stellplätze haben einen Stromanschluss (220V). Es besteht kein Anspruch auf einen Platz mit Anschluss (vorhandene Anschlüsse sind im Preis pro Platz enthalten).
- An einigen Stellen ist der Zugverkehr der BLS-Linie deutlich zu hören. Es besteht kein Anspruch auf eine Preisreduktion wegen der Lärmemissionen. Dieser Faktor ist in den jeweiligen Preisen bereits berücksichtigt.
- Gasgrills, Vorzelte, Tische und Stühle sind erlaubt. Offenes Feuer ist auf den Stellplätzen verboten und nur in den vorhandenen Feuerstellen erlaubt.
- Die Plätze müssen bei der Abreise sauber hinterlassen werden. Falls eine Nachreinigung notwendig ist, wird diese mit einer zusätzlichen Pauschale von CHF 100 berechnet.

Ruhezeit

Lärmbelästigung muss in dem Gebiet vermieden werden. Stromaggregate sind verboten. Zwischen 22:30 Uhr und 07:30 Uhr morgens muss Ruhe herrschen.

Zugangsbeschränkungen

Der Bereich ist mit einer Schranke gesichert. Das Ein- und Ausfahren mit Wohnwagen ist nur während der Öffnungszeiten möglich (siehe unten).

Öffnungszeiten des Büros

- 08:15 - 11:00 Uhr
- 16:00 - 20:00 Uhr

Zahlung

Die Bezahlung erfolgt bargeldlos bei der Ankunft im Büro. Die folgenden Zahlungsmittel werden akzeptiert:

- Visa

- Mastercard Kreditkarten
- Maestro Debitkarten
- Twint

Hunde

- Hunde sind generell erlaubt, sollten aber andere nicht stören. Fäkalien müssen entfernt werden.

Abfall, Recycling und Littering

Abfälle und Recyclingmaterial müssen in den dafür vorgesehenen Containern auf dem Werkhof am Eingang des Geländes entsorgt werden. Littering wird mit 100 CHF in Rechnung gestellt.

Feuerstellen/Kaminholz

Brennholz für Lagerfeuer in den vorhandenen Feuerstellen ist während der Bürozeiten für 10CHF pro halbes Fass erhältlich. Benutzte Feuerstellen müssen nach Gebrauch gereinigt und sauber hinterlassen werden. Ist eine Nachreinigung notwendig, wird diese pauschal mit 50 CHF berechnet.

Bedingungen

Verstöße gegen diese Vorschriften können mit sofortigem Ausschluss und den zuvor beschriebenen Gebuehren geahndet werden. Die Gebühren sind bis einschließlich des Tages des Ausschlusses fällig.

Haftung

Die Benutzung und Übernachtung erfolgt auf eigene Gefahr. Der Betreiber lehnt jede Haftung für Sach- und Personenschäden, insbesondere an Fahrzeugen und durch Diebstahl, ab. Die Versicherung ist Sache des Benutzers. Der Gerichtsstand ist Kandersteg.

Terms of use and conditions for camper van pitches of Kandersteg International Scout Centre

General

During late summer and autumn, Kandersteg International Scout Centre offers its camping area for camper vehicles, for a fee. When reserving/booking a place, users accept these usage regulations. The instructions of the staff must be followed at all times.

Prices and Fees

The prices are per vehicle with up to 4 people, plus tourist tax and accommodation tax per person. Included:

- Parking the vehicle
- Overnight stay in the vehicle
- Use of toilets and showers
- Use of the washing up area
- Water supply for daily use (the vehicle tanks cannot be refilled), electricity supply if the space has a power connection (see spaces)
- Garbage disposal and recycling
- Shared use of the fixed fireplaces (wood available for a fee)

Not included:

- Electrical connections are only available for some of the pitches
- No disposal of toilet cassettes or gray water
- No washing machine
- No guarding
- No Wi-Fi

Reservations

Reserved places will be held until 19:30 on the day of arrival. If there is no show by this point, the place will be released.

Pitches

- The vehicles may only be parked in the marked and assigned spaces.

- In wet conditions, maneuvering should be limited to the bare minimum and any damage to the land should be avoided.
- The pitches are natural, only partially paved and have unevenness.
- Not all pitches have a power connection (220V). There is no entitlement to a place with a connection (existing connections are included in the price per place).
- In some places the train traffic of the BLS line can be clearly heard. There is no entitlement to a price reduction due to noise emissions. This factor is already taken into account in the respective prices.
- Gas grills, awnings, tables and chairs are allowed. Open fires are prohibited on the sites and are only permitted in the existing fire pits.
- The places must be left clean upon departure. If subsequent cleaning is necessary, this will be charged an additional flat rate of CHF 100.

Quiet Time

Noise pollution must be avoided in the area. Generator sets are prohibited. Silence must be observed between 22.30 and 07.30.

Access Restrictions

The area is secured with a barrier. Entry and exit is only possible during opening hours (see below).

Office Opening Hours

- 08.15 - 11.00 Hours
- 16.00 - 20.00 Hours

Payment

Payment is made cashless upon arrival at the office. The following methods of payment are accepted:

- Visa
- Mastercard credit cards
- Maestro debit cards
- Twint

Dogs

- Dogs are generally allowed but should not disturb others. Feces must be removed.

Waste, Recycling and Littering

Waste and recycling material must be disposed of in the containers provided at the factory yard at the entrance to the site. Littering will be charged at CHF 100.

Firepits/Firewood

Firewood for campfires in the existing fireplaces is available during office hours for 10CHF per half barrel. Used fireplaces must be cleaned after use. If subsequent cleaning is necessary, this flat rate will be charged at CHF 50.

Conditions

Violations of these regulations can be punished with immediate expulsion and costs. The fees are due up to and including the day of removal.

Liability

Use and overnight stays are at your own risk. The operator declines all liability for property damage and personal damage, particularly to vehicles and through theft. Insurance is the responsibility of the user. The place of jurisdiction is Kandersteg.

Updated 12th August 2024